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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ
「ロータリーのマジック」

THE MAGIC OF ROTARY

第 3391 例会（39号）　2025 年６月 19 日（木）晴れ

各委員会が活動計画を発表したクラブ協議会

クラブ協議会で決意を述べる
鈴木弘康会長エレクト

クラブ協議会
　次年度会長に就く鈴木弘康会長エレクトの進行により、ク
ラブ協議会を開催しました。次年度の各委員長らが目的や活
動計画を発表しました。
　鈴木会長エレクトは「会員を何とかして増やしたい。危機
感を持って会員増強に取り組んでいきたい」と決意を述べま
した。
　委員会再編により、次年度はＳＡＡと出席委員会が統合し
て新たな「ＳＡＡ」となり、会員増強委員会と職業分類・会
員選考委員会が「会員増強・分類選考委員会」、雑誌委員会
とロータリー情報・ＩＴ委員会が「公共イメージ情報委員会」
に生まれ変わります。

各委員会が発表した活動計画などは年次計画書に記載され
ますので、配布後にご覧ください。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（川松裕之委員長）

◆退会・新入会員挨拶

　いよいよ私の会長挨拶もあと２回となりま
した。私の年度は今まで活躍なさった諸先輩
の退会が非常に多い年度でありました。本日
もご挨拶をいただくことになりますが、在籍
してくださった会員さんには感謝しかありま
せんし、また、今までも、企業交代を選択肢

に入れていただけたことはロータリークラブへの理解が深
いものであると思い、重ねて感謝いたします。
　この１年、予定していた青少年奉仕に関わる事業と国際
奉仕に関わる事業を実施することができませんでした。青
少年奉仕につながる事業として最後の例会で平第三小学校
のマーチングバンドの演奏を聴いていただくことに致しま
した。かつて私がプログラム委員長をしていました時に何
かの例会で磐城桜が丘高校の吹奏楽部の演奏を企画しまし
たら、「つまらない」とのクレームが私の耳に届きまして断
念したことがあります。いわき市は吹奏楽のレベルが高い
ことは皆さんもご存じのことだと思います。しかし、その
演奏を耳にすることはめったにありません。平三小はいわ
きＦＣのサンクスパーティーやファイヤーボンズのハーフ

　転勤などでいわきを離れるいわきワシントンホテル椿山
荘の小林隆太総支配人、トヨタカローラいわきの河口利夫
代表取締役社長、退会する越智正典会員に有賀行秀会長か
ら餞別が贈られました。
　小林さんは「２年３カ月間、皆さんに親切にしていただき、
有意義な時間を過ごすことができました」、河口さんは「2016
年からロータリークラブで活動することができ、感謝の気
持ちでいっぱいです」、越智さんは「皆さんと過ごした時間
は忘れません。ありがとうございました」などと挨拶しま
した。

　小林さんの後任の村上淳さんは「皆さんと一緒に社会奉
仕に努めたい」、河口さんの後任の髙橋靖夫さんは「地域を
知り、異業種交流を通じて勉強していきたい」と挨拶しま
した。

・�ハイライトよねやまが届きました。
・�いわき小名浜ＲＣより７月プログラムと会報
が届きました。
・�次年度の手帳のプロフィルで訂正あればお知
らせください。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四
つのテスト（鈴木雄大会員）〕

♥有賀行秀さん（越智さん、河口さん、小林さん、ありが
とうございました）♥鈴木弘康さん（クラブ協議会宜しく
御願い致します）♥鈴木雄大さん（第１回クラブ協議会よ
ろしくお願いします）♥遠山良浩さん（クラブ協議会宜し
くお願いいたします）♥越智正典さん（永い間ありがとう
ございました。皆様、お元気で！）♥河口利夫さん（お
世話になりました。後任の髙橋、よろしくお願いします）�
♥関口武司さん（河口さん、小林さん、越智さん、お世話
になりました。ありがとうございます）♥阿部弘行さん（小
林さん、河口さん、さようなら。もう少しおつきあいしたかっ
たなあ～。越智さん、おつかれさまでした。お身体お大事
に‼）♥渡邊有さん（小林さん、河口さん、越智さん、あ
りがとうございました。第１回クラブ協議会宜しくお願い
致します）♥大久保健蔵さん（誕生祝、結婚祝ありがとう
ございました）♥鈴木孝雄さん（本日も宜しくお願い致し
ます）♥渡部育夫さん（28日から市立美術館でロボット群
像展を開催します。無料招待券ありますのでお申しつけ下
さい）♥小林隆太さん（今日は、後任の村上淳さんを連れ
てきました。100万の大台まで、あと13,000円です。最終例
会まで、よろしくお願いします！）♥郡二三子さん（お世
話になった皆様とのお別れは残念です。いわきにいらした
時はロータリーへお出かけ下さい）� 以上14名

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

６月 19 日 44 名 28 名 ―

★本日の例会案内　６月26日（木）18：30 ～
　72周年同伴例会（夜間例会）
　　いわきワシントンホテル椿山荘

★次回の例会案内　７月３日（木）12：30 ～
　鈴木年度第１回例会　　会長・幹事所信表明
　　お食事メニュー＝金目鯛　マルゲリータ

鈴木雄大会員

小林隆太さん

村上　淳さん

河口利夫さん 越智正典さん

髙橋靖夫さん

タイムショーで演奏するなど、実力が認められていること
は裏付けされています。公共の場で演奏する機会を与える
ことは子供たちの実力アップにつながりますし、得難い経
験を積むことになります。そんなことで次回の平三小の演
奏は「青少年奉仕」の意味合いも含んでいますことをご理
解いただきたいと思います。
　本日は鈴木年度の第１回目のクラブ協議会となります。
まもなく迎える船出に十分な準備が整いますよう皆様協力
のほどよろしくお願いいたします。


